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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

１ 濱 崎 早 人  

１ インフルエンザ感染の現況と対策について 

２ 浦添市民住宅・子育て支援港川宿舎について 

３ 学童クラブの新１年生問題について 

４ 職員へのハラスメントについて 

５ 市内公園の遊具の修繕・整備状況について 

２ 仲 間   烈  

１ 浦添南第一地区土地区画整理事業について 

 (1) 現在の状況と進捗状況について 

２ 前田公園にパークゴルフ場を設置することについて 

３ 経塚公園について 

 (1) 今後の計画について 

 (2) 健康器具を設置することについて 

４ 待機児童対策について 

 (1) ４月入所に向けての状況について 

 (2) 兄弟等の現状について 

５ 学童の指定管理者制度について 

６ 認可外保育園への支援について 

７ 小学校教員定数について 

８ 学校給食の無償化について 

９ 文化財に関する予算について 

10 温室効果ガス削減のために公共施設の空調等を自然冷媒ガス

へ交換することについて 

３ 又 吉 正 信  

１ 牧港補給地区返還について 

２ 交流・賑わい空間の環境アセスについて 

３ 高齢者の憩いの場（居場所）について 

４ 上 原 聖 也  

１ 公園遊具の整備について 

２ 区画整理地内のあじさい公園桜並木保全について 

３ 水道料金口座振替割引制度について 

４ 給食費半額補助について 

５ 学童保育について 

６ 子育て支援センター委託終了後の取り組みについて 

７ 市長の政治姿勢について 

５ 下 地 秀 男  

１ 子育て支援について 

 (1) こども誰でも通園制度の取り組みについて 

 (2) 保育士の処遇改善について 

 (3) 認定こども園の子育て支援事業の現状と取り組みについて 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

２ ごみ減量とＳＤＧｓの取り組みについて 

 (1) 古着のリサイクルについて 

 (2) プラスチックごみの減量化について 

 (3) ごみ袋に広告を入れることで市の収入増への取り組みにつ

いて 

 (4) ＳＤＧｓプラットフォームの取り組みについて 

 (5) 新クリーンセンターの課題と取り組みについて 

３ 公園について 

 (1) テニス場、パークゴルフ場等の計画について 

 (2) 遊具について 

４ 道路行政について 

 (1) 農道12号線の整備について 

 (2) 大平２丁目４番と８番付近の里道の整備について 

５ 公共施設及び街灯のＬＥＤ化と防犯灯の拡充について 

６ 儀 間 光 秀  

１ 内間９号線整備状況について伺う。 

２ 内間西公園改修工事について伺う。 

３ 浦添ふ頭地区の整備について伺う。 

４ 西部開発局の組織体制について伺う。 

５ 上下水道料金の改定について伺う。 

６ 区画整理事業について伺う。 

７ （仮称）浦添市多目的運動施設新築工事の諸問題について伺

う。 

７ 金 城 大 輔  

１ 浦添西海岸の海の環境保全について 

 (1) 那覇港管理組合の環境保全マニュアルの改定の状況につい

て 

 (2) 環境保全にブルーカーボンの考え方を取り入れることにつ

いて 

２ 海浜公園の進捗とホテル建設の進捗との関係性について 

３ 都市マスタープランの改定状況について 

４ 市内の公園について 

 (1) 市民に分かりやすい公園マップの作成について 

 (2) 公園への桜の植樹について 

５ 市内の交通事故の把握と対策について 

 (1) 上野地域での交通事故と対策について 

 (2) 浦城地域での交通事故と対策について 

６ 地域コミュニティセンターの必要性について 

７ 人工内耳用電池を日常生活用具給付事業の対象とすることに

ついて 

８ 帯状疱疹ワクチン接種の補助について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

８ 稲 嶺 伸 作  

１ 総合福祉拠点施設の概要について 

２ 震災対策について 

 (1) 学校体育館の空調設備設置 

 (2) 浦添市消防本部へドローン導入 

３ 小中学校の給食無償化について 

４ 物価高騰対策について 

５ 浦添市長選挙、同市議選について 

６ 公園遊具の整備の進捗計画の見える化について 

７ 前田４丁目３番周辺の冠水対策について 

８ 持続可能なまちづくり、再開発について 

９ 銘 苅 幸乃助  

１ 自治会について 

 (1) 今後の展望について 

２ 本市の観光について 

 (1) 伊祖グスクの観光地化について 

 (2) 浦添グスクの観光地化について 

３ プロ野球キャンプについて 

 (1) 前年度からの改善点と問題点について 

４ 地域公共交通について 

 (1) うらちゃんｍｉｎｉの再運用について 

10 仲 村 直 子  

１ 浦添西海岸の自然を守り、戦争の準備ではなく平和の準備を

求めて伺います。 

 (1) 2025年２月９日投票、浦添市長選挙では、投票数44,847人

中15,240人の支持を浦添新軍港建設反対の声をあげた候補

者が獲得した結果となりました。このことに対する市長の

見解を伺います。 

 (2) 浦添西海岸への米軍那覇港湾施設・那覇軍港の移設と、そ

れに伴う沖防波堤建設は環境破壊であり軍事体制強化とな

ります。平和憲法に基づいた地方自治では市民の生命、財

産を守る市政であるべきです。市長の見解を伺います。 

 (3) 浦添西海岸の民港部分の埋め立てについて、アセスメント

方法書への住民意見では、見直し、または中止の意見が76

件。知事意見から環境保全の見地で６項目120件の言及があ

りました。自然環境を守るために埋め立ては中止すべきで

す。面積、予算、今後の計画について伺います。 

 (4) 米軍キャンプ・キンザー・牧港補給地区返還に向けて、接

収の歴史・返還の歩み・跡地利用の要望の取り組みなど、
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

市民への周知を求めます。 

 (5) 米軍基地由来の住民への事件を起こさないために、米軍キ

ャンプ・キンザーからの住民への加害事件、米軍航空機の

騒音状況など伺います。 

 (6) ＰＦＡＳ汚染が米軍基地由来の可能性が高いと報道にあり

ました。ＰＦＡＳの血中濃度検査について伺います。 

２ 子育て支援対策の充実を求め伺います。 

 (1) デニー県政が４月から中学校給食費を半額補助します。学

校給食費無償化に向けて、市長の見解を伺います。 

 (2) 子どもの国民健康保険税18歳まで無料化を求めて伺いま

す。 

 (3) 高校卒業まで病院窓口払いのない医療費無料化に向けて見

解を伺います。 

 (4) 保育料の無料化を行い、子どもを産み育てやすい環境整備

を求めて伺います。 

 (5) 学童クラブの利用希望者が入所できるよう申し込み状況と

受け入れや施設設置予定を伺います。 

 (6) 保育園の利用希望者が入所できるよう、申し込み状況と受

け入れ状況を伺います。 

 (7) 地域子育て支援拠点事業は、乳幼児の子育てにおいて重要

な場所でした。地域の要望に応じて設置を行うことを求め

ます。市長の見解を伺います。 

３ 超高齢化社会への対応を求めて伺います。 

 (1) 特別養護老人ホームを県指定または市指定での設置を求

め、見解を伺います。 

 (2) 高齢者の耳の聞こえの不自由さを改善する加齢性難聴者補

聴器購入補助制度の設立を求め、見解を伺います。 

 (3) 介護保険料・利用料の金額が高く、必要な介護・福祉サー

ビスが受けられない市民の不安に対し、介護保険料の引き

下げを求め、見解を伺います。 

４ 安心、安全の住みよいまちづくりを求めて伺います。 

 (1) 防災・減災対策について、市民への周知の取り組み、様々

な団体との連携などについて進捗状況を伺います。 

 (2) 公園遊具が長らく使用禁止のままとなり、市民から批判の

声があります。安全の遊具整備を進めるための進捗状況と

予算措置を伺います。 

 (3) 公園へのＰａｒｋ－ＰＦＩ導入について、特定民間企業の

利益追求の公園とならないか伺います。 

 (4) コミュニティーバスやデマンドタクシーなど、通院・買い

物に便利な公共交通機関の整備を求めて伺います。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

 (5) 市長選挙での松本市長の政策に内陸部へ福祉関連の総合拠

点を創設するとあった、この意向について伺います。 

 (6) ＧＷ2050 ＰＲＯＪＥＣＴＳは米軍基地跡地利用を経済界

の主導で計画され、利権の対象にするものではないかと市

民から危惧する声があります。「公益性」がなくＩＲ・カ

ジノ構想も含むものではないか、伺います。 

11 又 吉 健太郎  

１ 物価高騰対策事業の実施について 

２ 新体育館建設事業の現状と課題について 

３ 市営住宅の家賃算定状況について 

４ 学校給食費の無償化に向けての取り組みについて 

５ 補助金不正受給の疑いのある保育園への対応について 

６ 浦添市の各種証明書の発行状況について 

７ 当山小学校の分離新設校建設に向けての進捗状況について 

８ 物価高騰と最低賃金増等に伴う本市委託事業費の価格転嫁状

況について 

９ 沖縄県が予定している宿泊税導入に伴う本市への影響につい

て 

12 具志堅 興 一  

１ 浦添市内の子育て支援について 

 (1) 一時預かり事業の拡充について 

 (2) こども誰でも通園制度の今後について 

 (3) 産後ケア事業の拡充について 

 (4) 浦添市が目指す子育てしやすいまちづくりについて 

 (5) 子どもの権利の条例化について 

２ ＧＷ2050 ＰＲＯＪＥＣＴＳについて 

 (1) 推進協議会との関わりについて 

 (2) 浦添市が描く観光ビジョンについて 

 (3) 浦添市が描く人口ビジョンについて 

13 當 間 清 春  

１ 市長の政治姿勢について 

２ 沢岻１丁目28番付近側溝の悪臭について 

３ ごみ収集事業者の働き方改革について 

４ 浦添市文化協会の支援について 

５ パークゴルフ場の建設について 

６ 市内公園遊具の修繕状況について 

７ 保育園の待機児童数と入所待ち児童数について 

８ 南第二地区土地区画整理事業について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

14 大 城   翼  

１ 本市の地域振興策について 

２ 令和７年度当初予算について 

15 新 垣 有 太  

１ 医療的ケア児の小学校受け入れ態勢の拡充について伺う。 

 (1) 看護師の募集状況及び、こども園から小学校への引継ぎ状

況等について伺う。  

 (2) 医療的ケア児の特別食調理の負担軽減対策等について伺

う。  

２ 子どもの貧困問題の大きな原因の一つである離婚後の子ども

の養育費不払い問題を解決するための令和７年度の対策につい

て伺う。 

３ 当山小学校分離新設校の開校に向けた進捗状況について伺

う。 

４ てだこ浦西駅周辺整備の進捗状況について伺う。 

５ 令和７年度４月当初の学童待機児童対策について伺う。 

６ ふるさと納税返礼品の浦添市地場産品の発掘、開発に取り組

んでいただきたい。見解を伺う。 

16 田 畑 翔 吾  

１ 教職員の多忙化をなくし命と健康を守ることについて 

 (1) 直近３か月間における過労死ライン月80時間を超える残業

及び健康障害リスクを伴う月45時間を超える残業を行って

いる教職員の割合について 

 (2) 直近３か月間における公立小中学校教職員の最長の残業時

間について 

 (3) 浦添市学校業務改善推進プランの進捗について 

２ 市が廃止した子育て支援センターを地域に再整備することに

ついて 

３ 出産後のお母さんが安心して子育てができるよう産後ケア事

業の拡充を行うことについて 

４ 使用不可となっている公園遊具の整備について 

５ てだこ浦西駅周辺地区複合施設整備事業の進捗について 

６ 社会福祉法人ライオンの子及びライオンの子ホールディング

スが複数年に渡り行っていた公金不正受給問題における本市の

対応について 

７ （仮称）多目的運動施設新築工事における問題について 

８ 那覇軍港の浦添移設について 

９ 学校給食の完全無償化を実施することについて 

10 本市の財政状況及び今後の見通しについて 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

17 比 嘉 武 宏  

１ 北方領土返還要求沖縄県連絡協議会について 

 (1) 北方領土返還要求沖縄県連絡協議会の状況について 

 (2) 沖縄県北方領土問題研究教育者会議についての学習指導要

領文部科学省の通知でどのような取り組みを学校現場で行

っているのか伺う。 

２ 加齢による難聴者に対する補聴器補助について 

３ ファミリー・サポート・センターの現在の活用状況について 

４ 牧港補給地区の跡地利用について 

 (1) 返還後の支障除去期間中の補償金について 

 (2) 先行取得事業について 

５ ハワイ移民125周年に関する浦添出身者との交流について 

18 又 吉 謙 一  

１ 市長の４期目の抱負、ビジョンをお答えください。 

19 下 地 惠 典  

１ キャンプ・キンザー跡地利用の今後の展望について 

２ 南第二地区土地区画整理事業区域内における桜並木の保全に

ついて 

３ 西海岸開発の進捗状況について 

20 當 間 左知子  

１ 市長の令和７年度所信表明の中での政策についてお伺いしま

す。 

 (1) 特別支援教育の具体策について 

 (2) 不登校児童生徒支援の具体策について 

 (3) 質の高い就学前教育・保育の推進について 

 (4) 保育人材確保の具体策について 

 (5) 保育者の処遇改善の具体策について 

 (6) 「こども誰でも通園制度」の課題について 

２ 令和７年度保育所入所手続きについてお伺いします。 

３ 地域子育て支援拠点事業についてお伺いします。 

４ 保育士の配置基準についてお伺いします。 

５ 架け橋プログラムについてお伺いします。 

 (1) 今年度の成果及び課題について 

６ ライオンの子保育園問題についてお伺いします。 

21 護得久 朝 文  

１ 浦添市の区画整理事業の進捗状況について 

２ てだこ浦西駅周辺区画整理事業において、近隣西原町住民へ

の対応について 

３ てだこ浦西駅周辺の防犯灯・街灯について 

４ （仮称）浦添市多目的運動施設と陸上競技場の進捗状況につ

いて 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

５ キャンプ・キンザー返還跡地利用計画と行政の組織を強化す

ることについて 

６ 不登校児童生徒について 

 (1) 現状について 

 (2) 対策と支援について 

 (3) 教育相談室くくむい・こども支援教室いまぁじ・自立支援

室ひなたについて 

７ 市民が利用する、野球場、パークゴルフ場の設置について 

８ 市内公園遊具の整備の進捗状況について 

９ 浦添市産業まつりについて 

10 内間西公園の整備について 

11 オオゴマダラ蝶を浦添市の蝶として制定することについて 

 (1) 蝶ハウスの支援について 

  ①自動販売機の設置について 

  ②屋根の設置について 

12 郵便局と浦添市が包括連携を結ぶことについて 

 以 上 


